

GANT DE BOITE A GANTS EN POLYETHYLENE CHLOROSULFONE 4/10 de protection contre les risques chimiques, mécaniques et la contamination radioactive et les micro-organismes.

Stockage et entretien :

Stockage dans un endroit sec. à l'abri de la lumière, température de stockage :5 à 25°C. Pas de stockage à proximité d'installations électriques. Si nécessaire, les gants seront lavés à l'eau savonneuse, rincés abondamment à l'eau claire, séchés dans un courant d'air à basse température et talqués. Ces gants ne sont pas concernés par la désinfection externe. Concernant la désinfection interne un gant jetable peut être utilisé à chaque manipulation. Le délai de péremption de ce gant dans son emballage d'origine et stocké dans les conditions décrites ci-dessus est de 3 ans.

Port, analyse de risque et législation :

Il est rappelé , selon la directive 89/656/CEE, la nécessité de réaliser une analyse des risques liés au port du gant (rupture d'étanchéité par ex.)

Avant chaque utilisation, l'opérateur contrôlera l'intégrité du gant .Pour le montage et le démontage des gants sur les boîtes à gants, suivre les consignes établies par le responsable sécurité et le fabricant de rond de gant. Les gants doivent être utilisés à température ambiante.

Les gants seront portés sur des mains sèches et propres, les ongles courts. Les bijoux sont à éviter. Ce gant ne contient pas d'allergène connu. Une liste des substances contenues dans le gant ou une liste des matières premières est disponible sur demande.

Résistance du gant :

PERMEATION CHIMIQUE SELON EN 374- 2003 DEXTERITE EN 420 - 2003			RESISTANCE MECANIQUE EN 388 – 2003 EN 421 - 2010	
A	Méthanol (methanol)	6 sur 6	Abrasion (abrasion)	4 sur 4
K	Soude caustique 40% (sodium hydroxide 40%)	6 sur 6	Coupage par tranchage (cut)	Non revendiqué
L	Acide sulfurique 96%(sulfuric acid 96%)	6 sur 6	Résistance déchirure (tear)	Non revendiqué
-			Résistance perforation (puncture)	1 sur 4
-			Ce gant résiste aux rayonnements ionisants (niveau 4 sur 4 lors du test d'évaluation à l'ozone)	
	Dextérité (dexterity)	5 sur 5	La perméabilité à la vapeur d'eau du gant est de 1.4 g/m².24h	

Ce type de gants ne protège pas les mains de l'utilisateur contre les rayonnements ionisants.

Ces types de gants peuvent être équipés d'une bague support qui sera adaptée selon le diamètre du gant. Dans ce cas la référence du gant sera suivi du marquage suivant : GJA(ambidextre) +BS, GJD(droit) +BS, GJG(gauche) +BS. Le montage de ces bagues ne peut en aucun cas être réalisé par le client.

Dans d'autre cas, (diamètre du bourrelet du gant spécial) la référence du gant sera suivie du marquage suivant : ADA(ambidextre) ADD(Droit)

ADG(gauche).

Exemple de marquage porté sur l'emballage et le gant Exemple of stamp printed on packing And glove :

PIERCAN (1)

CE0333 10750 Y 9 ½ 4/10 ■

(2) (3) (4) (5) (6) (7) (8)

3A 13 12

(9) (10)

(1) Fabricant- Responsable de la mise sur le marché Manufacturer- Responsible for

placing product on the market

(2) marque CE et n° de l'organisme en charge de la surveillance . CE marking and code of organization in charge of monitoring

(3) Modèle - Model (4) Longueur en mm- Length in mm (5) Matière - Material (6)

Taille -size(7) Epaisseur en mm - Thickness in mm. (8) Traçabilité matière -

Traceability material-(9) n° d'usine et de module - Factory and standard

unit number(10) semaine et année de péremption-

Week and year of obsolescence (11)Pictogramme dangers chimiques et dangers

lies au micro-organismes - Chemical& micro-organisms hazards, pictogram

(EN374) (12) Pictogramme contamination radioactive radioactive contaminations

pictogram.(EN 421)-(13) Pictogramme des risques mécaniques indiqués se

rappellent à un niveau obtenu aux tests Les numéros suivants (dans

l'ordre) :abrasion, coupure par tranchage, déchirure, perforation Mechanical

hazards pictogram. Numbers below refer to performance levels

for (in order) :abrasion, cut, tear and puncture. (EN 388) (14)Obligation

de se référer à la notice d'instructions-Please refer to the instructions for use.



(14) (12) (13) (11) (11)

11 et 11 bis rue Charbonnel 75013 PARIS France

Tailles disponibles dans les principaux modèles ambidextres. Available sizes in the main ambidextrous models.

REFERENCE	Ø RDG	7½	8	8½	9	9½	10 ½	Ø BAGUE SUPPORT SI GANT CONCERNE
10750	156	X		X		X		156 MM
13750	186	X		X		X		NC
54750	136					X		131 MM
97750	300			X	X		X	NC

CHLOROSULFONATED POLYETHYLENE 4/10 DRY BOX GLOVES AGAINST CHEMICAL, MICRO-ORGANISMS, MECHANICAL HAZARDS AND RADIOACTIVE CONTAMINATION.

We thank you for your confidence. Please read this brochure before using the gloves. Gloves have to be forwarded and stored in their original packing.

Gloves have to be stored in a dry place, sheltered from light, at temperatures between 5° and 25° C. Gloves should not be stored close to electric

installations. Those glove must be used in ambient temperature. Before each use , glove integrity should be checked. We remind you that the choice and

use of a Personal Protective Equipment (PPE) must correspond to the European Directive 89/656/CEE dated 30/11/89: in particular, employer must have

as a preliminary study the hazards binded to intervention and those generated by the use of an IPE (for example tightness breaking) For monting and

dismounting gloves on their port, follow the instructions written by security responsible and port manufacturer. Ensure users hands are dry, clean, with

short nails and no jewellery. There are no allergens in the glove. This glove has a good resistance to ionizing radiations but is not protecting the hands

against this hazard. If necessary, gloves can be washed with soapy water, rinsed under tap water, dried in low temperature current of air. For other

chemical products please contact us Those type of gloves can be equipped with a support ring, which can be adapted according to different diameters. In

this case, the glove's reference will be followed by the following marking: JA(ambidextrous) +BS, GJD(right) +BS, GJG(left) +BS, or AD (special bead

diameter) and A for Ambidextrous and D for right hand or G for left hand. The customer must not make installation of these support rings. Those gloves

are not concerned by external disinfection. Concerning internal disinfection, a disposable glove can be used for each handling. Life time of that glove, in

its original packing and stored in conditions recommended above, is 3 years.

Attestation d'Examen de Type (AET) délivré par (delivered by) : I.R.S.N.(n°0073) : BP 68 91192 GIF SUR YVETTE CEDEX

Organisme Vérificateur (Monitoring organization) : AFNOR CERTIFICATION(n°0333) : 11, rue Francis Pressensé-93571 LA PLAINE ST DENIS Cedex

PIERCAN S.A. : 11 et 11 bis rue Charbonnel 75013 PARIS Tél : 33 (0)1 45 88 66 27 Fax : 33 (0)1 45 80 98 30

Notice d'instructions : Edition du 2 juillet 2012 Email : piercan @ piercan.fr Site Web : www. Piercan.fr